## UNOLMASIUNO

## La represión en el Cono Sur, a investigarse por legisladores

ROMA, 20 de febrero (Latin-Reuter, AP y AFP). — La creación de una comisión integrada por parlamentarios europeos y latinoamericanos que investigue la situación de los derechos humanos en Chile, Argentina y Uruguay fue solicitada hoy aquí por el diputado democristiano italiano Luigi Granelli, en el curso de la segunda jornada de la IV Confe-

rencia Interparlamentaria de los dos continentes.

Granelli, uno de los más influyentes líderes de la Unión Mundial Democristiana, propuso también la formación de un "comité permanente" de ambos Parlamentos, cuya misión sería la de "recoger testimonios directos sobre el camino de regreso a la democracia de países latinoamerica nos".

EL DIA

## Dos meses de folklore latinoamericano en París

PARIS, 20 de febrero (AFP).—Una serie de presentaciones artisticas y foros sobre la anúsica popular y el folklore latinoamericano, especialmente el de Argentina, Chile, Bolivia, Uruguay y Brasil, se realizara durante 2 meses en diversas salas de París, se informó hoy aqui.

Tras la actuación de los grupos argentinos Cuarteto Cedrón y Anacrusa, desde el 23 de enero hasta el 17 de febrero, el Forum des Halles cedió su escenario al conjunto boliviano Bolivia Manta, que desde hoy y hasta el sábado próximo presentará el valor musical de las elevadas montañas andinas.

Junto a Bolivia Manta actuará también el argentino Higinio Mend y posteriormente, a partir del 27 de febrero, en el mismo teatro se presentará el poeta y compositor uruguayo Daniel Viglictti y el folklorista chileno Daniel Salinas.

Luego de una gira por España, Salinas se presentó la semana pasada en Lyon y ofreció también un recital en el teatro municipal de Nimes, al sur de Francia.

Daniel Salinas, investigador del folkloro de su país y autor de todas las canciones de su repertorio, en su vasta obra presenta diversas fases de la vida popular de los pueblos latinoamericanos.

Dos guitarristas chilenos y un argentino acompañarán a Salinas en sus actuaciones —hasta el 3 de marzo— en el Forum des Holles.

Por otra parte, el viernes próximo se realizará en otra sala parisina un "carnaval brasileño", organizado por el Comité Brasileño para la Amistad, el Comité Franco-Brasileño y el Comité Brasil-América Latina de Solidaridad con los Exiliados.

EL DIA

## Denuncian en Roma las violaciones de los derechos humanos en Latinoamérica

(AFP y ANSA)

ROMA, 20 de febrero.— Exiliados políticos de Argentina, Chile y Uruguay testimoniaron sobre la violación de los derechos humanos en sus países, hoy aquí, ante la IV Conferencia Interparlamentaria Euro-Latinoamericana.

Esta conferencia reúne a 80 parlamentarios latinoamericanos provenientes de 12 países y a 36 miembros del Parlamento Europeo.

Los parlamentarios se pronunciaron en favor de la creación de una "comisión permanente para una acción rapida en caso de graves violaciones de los derechos del hombre".

La comisión económica de la conferencia decidió, por su parte, "recomendar a los gobiernos de los países de los 2 parlamentos (Europeo y Latinoamericano) la elaboración de un acuerdo de cooperación orgánica entre la Comunidad Económica Europea y el Sistema Económico Latinoamericano".

—"Es indiscutible que esta reunión ha servido para que Europa tenga una mayor conciencia de todos los problemas que aquejan a América Latina y que atañen también a ellos", fue la opinión del diputado mexicano. Jorge Efrén Domínguez, que participó en la Comisión de Asuntos Económicos y Comerciales

"Respecto a las precedentes reuniones, el Parlamento Europeo ha demostrado una mayor sensibilidad y comprensión acerca de muchos problemas económicos con América Latina; dándose cuenta que un mayor intercambio y la abolición de algunas barreras proteccionistas aun existentes, solo podrán dar como resultado un mutuo beneficio. Es obvio que la distancia entre Europa y Latinoamérica influye negativamente en una mayor consolidación de las relaciones: pero eso se podrá obviar poco a poco a base de una real voluntad política y del establecimiento de comisiones permanentes entre ambos continentes", subrayó el parlamentario de México.